



Nota biográfica a un valioso educador

Adiós a José Jaime Rojas

● *Pamela Rojas Hernández*

Esta semblanza del profesor José Jaime Rojas, rector del Colegio Naciones Unidas II asesinado por un alumno de grado 11 el 19 de abril de 2007, está compuesta por los recuerdos y la imagen que en la memoria de su familia dejó impresos el educador que hoy recordamos.



▶ Jaime Rojas –al centro en la fotografía– siempre atento a mejorar la educación impartida en el Colegio Naciones Unidas.

Jaime nació en Tunja, Boyacá, el 26 de junio de 1956. En Boyacá tan sólo vivió diez años; de allí se trasladó a Bogotá. El mismo día que llegó a la Capital –en diciembre de 1967–, conoció a Mery Hernández, la mujer que le cambiaría la vida radicalmente.

Jaime estudió en el colegio Nuestra Señora de La Paz, donde se graduó como normalista.

Antes de viajar a Bogotá había trabajado en Boyacá durante un año; luego volvió a la Capital, gracias al apoyo de su hermano Plinio, que fue la persona que constantemente le apoyó económicamente para efectuar de sus estudios.

Al llegar a Bogotá ingresó a trabajar con la Secretaría de Educación, como docente en un colegio de Bosa; de allí fue trasladado al colegio Nueva Zelandia, localizado en el barrio del mismo nombre.

El 26 de febrero de 1983 contrajo matrimonio con Mery Hernández, en la parroquia de Santa Cecilia. En 1984 nace su primogénito, Daniel Fabián Rojas Hernández, y en 1988 su segundo hijo, Jimmy Alexander Rojas Hernández.

Con una familia ya establecida y en crecimiento, Jaime ingresó a estudiar matemáticas en la Universidad Incca; pero, como las obligaciones personales no daban espera,

Jaime entregó su vida a esta comunidad, que estima y valora los 19 años de intensa labor que allí desarrolló nuestro padre.

debía trabajar y el tiempo no era suficiente para estudiar una carrera como matemáticas, donde, además, aspiraba a ser el estudiante más destacado. Entonces, decidió retirarse e ingresar en la Universidad Pedagógica, para estudiar idiomas.

En 1987 es nombrado director del Colegio Rafael Uribe Uribe, que en esa época sólo era una pequeña escuela. Allí crea una biblioteca y realiza diferentes gestiones para instaurar el curso de bachillerato en esta institución, e inicia los trámites para construir una nueva sede para dicho colegio.

Naciones Unidas II, la obra de su vida

Tiempo después fue trasladado al Colegio Naciones Unidas II, donde encontró una escuela bastante pequeña, de construcción

prefabricada. Desde el primer día de trabajo comenzó su lucha por el progreso de la institución, no sólo estructural sino educativo y humano, con una actitud enfocada hacia el crecimiento en los integrantes de la institución de los valores, la moral y el sentido de liderazgo.

De aquí en adelante, Jaime entregó su vida a esta comunidad, que estima y valora los 19 años de intensa labor que allí desarrolló nuestro padre, que se traducen hoy en un colegio que cuenta con emisora, espacios para la agricultura, danzas, hemeroteca, sala de sistemas, edificaciones adecuadas para la idónea educación de los alumnos y un restaurante que se encuentra en proceso de desarrollo, entre otras mejoras.

Mientras adelantaba todas estas obras, Jaime realizó varios estudios: uno de éstos fue la maestría en informática educativa o educativa, impartida por la Universidad Autónoma. Jaime estudiaba constantemente para ayudar y servir de mejor manera a sus amados alumnos; él tenía claro que estudiando podía llegar a ser mejor rector y un buen líder, pero, sobre todo, un excelente padre.

Siempre luchó y trabajó por sus dos hijos, Daniel y Jimmy. Fue un buen esposo, buen hijo y buen hermano, pues provenía de una familia numerosa, conformada por 10 hermanos.

Le sobreviven su mamá, Balbina Rojas, que tiene 90 años de edad, su esposa, Mery, y sus hijos, Daniel y Jimmy; sumidos aún en un dolor profundo, pero con la alegría inmensa de saber que su padre y esposo murió en su puesto de trabajo, que era lo que le llenaba de gozo, allí donde dejó grandes enseñanzas y buen ejemplo de tolerancia, paz y armonía.

Su esposa e hijos agradecen las manifestaciones de solidaridad de la dirigencia educativa colombiana, al alcalde mayor de Bogotá, al ministro de educación, al secretario y subsecretario de educación, a rectores, profesores, alumnos, cooperativas, padres, conocidos y allegados. Elevamos una oración al cielo para que Jaime descanse en paz y su recuerdo nunca salga de nuestros corazones. ●

ESCUCHE
Aula Urbana Dial
 Todos los DOMINGOS
 de 9:15 a 9:30 AM
 en Magazin Pedagógico
 ESCUELA-PAÍS
 RADIO SUPER (9.70 AM)
 Escribanos a ideped@uco.edu.co